



## Dégradations des toilettes garçons.

publié le 12/02/2024

Suite à des actes volontaires de dégradations dans les toilettes garçons, ces derniers seront fermés jusqu'à nouvel ordre.

Il est important de rappeler que ces détériorations ont un coût financier important, d'autant plus préjudiciable que ces moyens budgétaires ne seront pas alloués au financement d'actions pédagogiques. Il est déplorable qu'une **minorité** agissante d'élèves irrespectueux à ce point des biens et des personnes fassent porter à l'ensemble de la communauté éducative les conséquences de tels agissements.

Je remercie les parents de porter cette information à la connaissance de leurs enfants.

L'intendant,

Francis Bonnet

### Portfolio



### Document joint

 [doc01502520240212122736](#) (PDF de 82.4 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.